



## **PROVEPHARM RENOUVELLE SON MECENAT AVEC LE MUCEM POUR DEUX ANNEES SUPPLEMENTAIRES**

**Marseille, le 11 avril 2024** – Provepharm annonce avoir renouvelé son soutien au Mucem jusqu'en 2026.

A travers la signature d'une nouvelle convention de mécénat, Provepharm réaffirme sa volonté de participer au développement culturel de la ville de Marseille et à son rayonnement à l'international.

Fort de cet engagement, Provepharm soutient l'exposition « Passions Partagées – De Basquiat à Edith Piaf », et contribue à la découverte ou redécouverte de grandes œuvres de Basquiat, Buren ou LeWitt, fruit du travail d'Yvon Lambert, Marchand d'art et grand collectionneur du 20<sup>ème</sup> siècle.

Être Mécène du Mucem, lieu unique, qui incarne le foisonnement culturel, social, scientifique et politique du monde méditerranéen et qui est un symbole de réussite et de fierté pour la ville de Marseille, c'est investir dans des projets qui ont du sens et qui vise à favoriser l'accès à la culture et au développement du territoire. Une raison d'être ancrée chez Provepharm depuis sa création et qui a pour vocation de se concentrer sur des activités à impact social, sociétal et environnemental positif et significatif pour son écosystème.

**Michel Feraud, Président-directeur général, fondateur de Provepharm** déclare à cette occasion « *Aujourd'hui, c'est avec beaucoup de fierté que je signe le renouvellement du mécénat de Provepharm avec le Mucem pour les deux prochaines années. Le Mucem, lieu unique qui attire chaque année des visiteurs du monde entier, contribue fortement au développement culturel de la ville de Marseille et la prochaine exposition « Passions Partagées » en sera une nouvelle fois la preuve. A travers ce mécénat l'intérêt est de bousculer les codes, de se réinventer, de favoriser le questionnement. C'est ce qui anime mon quotidien avec un objectif : Agir pour améliorer la vie.* »

**Pierre-Olivier Costa, Président du Mucem** : « *Je suis très heureux de voir les liens entre le Mucem et Provepharm renforcés à l'occasion de l'exposition « Passions Partagées ». Les valeurs de Provepharm, profondément attachée à ses racines, résonnent naturellement avec le parcours d'Yvon Lambert, dont la collection est au centre de cette exposition. Nous sommes fiers de ce partenariat, et heureux d'offrir à nos visiteurs l'opportunité de découvrir ou redécouvrir des œuvres emblématiques et inspirantes.* »

### **A propos de Provepharm – Agir pour améliorer la vie**

Provepharm est une entreprise pharmaceutique de spécialités, indépendante et internationale, qui valorise le potentiel de molécules connues pour développer des solutions innovantes qui répondent aux besoins hospitaliers critiques non satisfaits et contribuent à améliorer la vie des patients. Elle développe, fabrique et commercialise une gamme de produits tels que des antidotes et colorants endoscopiques et chirurgicaux. Provepharm travaille en étroite collaboration avec les professionnels de santé et s'engage à mettre en place des services spécifiques visant à les aider à améliorer les pratiques cliniques. Avec son équipe de plus de 160 collaborateurs dans ses bureaux en France, aux Etats-Unis et au Royaume-Uni, la société distribue ses produits dans plus de 25 pays à travers le monde et consacre entre 20% et 25% de son chiffre d'affaires à la R&D. Provepharm s'efforce au quotidien d'avoir un impact social, sociétal et environnemental positif et significatif dans l'exercice de ses activités : c'est là sa raison d'être. Elle a rejoint en novembre



2023 le club très restreint des entreprises pharmaceutiques pionnières certifiées B Corp.  
[www.provepharm.com](http://www.provepharm.com)

Contact Presse :

Mary ACARD-DUYCK - Directrice de la Communication

[mary.acard-duyck@provepharm.com](mailto:mary.acard-duyck@provepharm.com)

### **A propos du Mucem**

À l'entrée du Vieux Port de Marseille, le Musée des Civilisations de l'Europe et de la Méditerranée tend des passerelles entre les rives de la Méditerranée et rassemble présent, passé et futur. Le Mucem donne à voir de grandes expositions artistiques, historiques et thématiques aussi bien que de nombreux rendez-vous à destination de tous : rencontres et débats, projections, concerts ou encore spectacles jeunes publics. Musée national, il représente le foisonnement culturel, social, scientifique et politique du monde méditerranéen de la préhistoire à nos jours. Ce qu'il expose tend toujours à apporter un éclairage sur la compréhension du contemporain, qu'il s'agisse de valoriser de nouvelles acquisitions, d'interroger des formes d'art comme de création ou de mettre en perspective l'actualité dans sa profondeur historique.

Site institutionnel : <https://www.mucem.org/>

Contact Presse :

Muriel FILLEUL - Attachée de presse

[muriel.filleul@mucem.org](mailto:muriel.filleul@mucem.org) 06 37 59 29 36